

4. Die eigentliche Familie Jesu

Durch das Wort Gottes entsteht eine neue Gemeinschaft, die sogar die engsten verwandtschaftlichen Beziehungen übertrifft. Dies sehen wir an einem Bericht aus dem Lukasevangelium: „Einmal kamen seine Mutter und seine Brüder (Verwandten) zu ihm. Sie konnten wegen der vielen Leute nicht zu ihm gelangen. Da sagte man zu Jesus: Deine Mutter und deine Brüder stehen draußen und möchten dich sehen. Jesus aber erwiderte: Meine Mutter und meine Brüder sind die, die das Wort Gottes hören und danach handeln“ (Lk 8,19-21).

Wir hören Gottes Botschaft und gehören auf eine neue und unerhörte Weise zur Familie dessen, der als Sohn Gottes in die Welt kam, um uns alle zu Kindern des einen Vaters zu machen.

Die eigentliche Familie Jesu wird aus denen gebildet, die das Wort Gottes hören und es befolgen. Wer es nicht hört oder nur hört, aber nicht befolgt, wird in Jesus und auch im Nächsten nur die menschlichen Züge erkennen.

P. Pius Agreiter OSB